

Expresidente Eduardo Frei llamó a eliminar la Ley Lafkenche en encuentro de salmoneros

PESCA. También pidió que se elabore una buena ley de pesca.

El expresidente Eduardo Frei llamó a repensar las leyes que tienen que ver con la industria de la pesca, criticó duramente la Ley Lafkenche e instó a no perderle la pisada a Noruega, que lidera la producción de salmón a nivel mundial, seguido por Chile.

En el seminario "Salmón Summit 2024: potenciando la salmonicultura chilena al 2050", organizado por SalmónChile, el exmandatario remarcó sobre la ley de pesca que "un destacado columnista dijo esta es una burla cruel cuando hablaron de los seres sintientes. Para qué me van a

hacer hablar. Pero además, tanto o más burla cruel que los sintientes fue la autoridad de pesca que dijo que las empresas chilenas salgan a pescar de las 200 millas hacia fuera".

Y criticó la Ley Lafkenche, apuntando a la alta incertidumbre que provoca la normativa y

afirmó que hay solicitudes para la entrega de tres millones de hectáreas de borde costero a comunidades indígenas.

"Tenemos que cortar de frentón la ley Lafkenche y sacar una nueva y buena ley de pesca que Chile necesita para seguir", enfatizó. 